
CONSEIL	DE	QUARTIER	CENTRE		
Compte-rendu	de	la	réunion	n°	5	du	3	Juin	2022	

Lieu	:		Communs	du	Chateau

Secrétaire:	Alain	CHABANAS	

Heure	de	début	:	18H30						Heure	de	fin	:	20h00	

Invité(s)	:	

Diffusion	:	Membres	du	conseil	de	quarSer	Centre	-	Madame	Fabienne	Vaugarny,	élue	référente	conseil	de	
quarSer	Ouest	-	Monsieur	César	Cilou,	élu	référent	conseil	de	quarSer	Nord.	

Par$cipants Présents Excusés Absents

	GUIGUEN	Philippe	-	Maire	 X

	Jean-Jacques	LE	COQ	–	Elu	référent X

	FALLOT-GUYADER	Odile	 X

	MASSON	Jean	 X

	ROUX-IWANOWSKI	Pascal X

	DOSTERT	Jean	 X

	D’ALENCON-CROUILLEBOIS	Chris$ne	 X

	GERONIMI	Franck X

	LECOQ-DELAGE	Marje X

	CHABANAS	Alain X

	DOUARD-DJIAR	Stéphanie	 X

GUILLEUX-NEDELLEC	Mickaël	 X

JAMAIN	Stéphanie X

BIETIGER	Gérald	 X



Informations Ville	:	

o Effec5f	de	la	Police	Municipale	:	1	A.S.V.P	-	Pas	de	remise	en	cause	de	la	mutualisa5on	avec	la
Ville	de	Plaisir

o C.I.S.P.D.	sera	validé	par	les	partenaires	(	police,	jus5ce,	éduca5on	na5onale…..)	le	1er	juillet	-	
Les	axes	d’ac5ons	seront	présentés	au	conseil	municipal	de	Septembre.	

o Les	compte	rendus	des	conseils	de	quar5er	seront	mis	en	ligne	sur	le	site	internet	de	la	ville
o Concernant	 les	 boites	 mail	 des	 3	 conseils	 men5onnées	 dans	 la	 rubrique	 «	 Conseil	 de

Quar5er	»:	le	constat	est	qu’à	ce	jour	peu	de	demandes	transitent	pas	ces	adresses	mail.

Plan	de	circulaSon	et	aménagement	intersecSon	:	
o Le	 plan	 de	 circula5on	 devrait	 être	 soumis	 à	 l’étude	 du	 conseil	 de	 quar5er.	 Un	 sujet	 qui

intéresse	beaucoup	de	Clé5ens	.
o Massif	 aménagé	 intersec5on	 Avenue	 du	 Bois	 et	 Avenue	 de	 Versailles	 -	 polémiques	 sur	 la

dangerosité	 des	 sculptures	 périphériques	 de	 l’aménagement.	 Les	 membres	 du	 conseil
demande	 une	 améliora5on	 pour	 améliorer	 la	 sécurité.	 La	 municipalité	 a	 entendu	 ceYe
demande	et	va	renforcer	la	sécurité	de	cet	aménagement.

QuesSons:	
o Pourquoi	 la	 haie	 de	 l’école	 Pagnol	 a	 été	 enlevée?	 -	 La	 haie	 était	 détruite	 à	 50	%	et	 était

aYeinte	par	 le	 feu	bactérien	du	Thuya.	Pour	éviter	 la	 répé55on	de	 la	maladie,	 la	nouvelle
haie	est	cons5tuée	de	Cyprès.

o Y	a	t’il	une	demande	pour	l’occupaSon	du	local	commercial	situé	dans	le	nouvel	immeuble
en	face	de	la	Halle	du	marché?	-	A	ce	jour	pas	de	demande	concrète,	mais	la	mairie	con5nue
de	solliciter	le	promoteur.

o Qui	 pilote	 le	 sous	 groupe	 sécurité	 ?	 -	 Sécurité	 :	 Jean	 MASSON,	 Gérald	 BIETIGER,	 Odile
FALLOT-GUYADER,	Mickaël	GUILLEX-NEDELLEC,	Chris5ne	CROUILLEBOIS-D’ALENCON	-	Qui	est
le	pilote	de	ce	groupe?

ProposiSon	des	membre	du	Conseil	de	QuarSer:	
o Cadre	de	vie	:	Ramener	les	Clé5ens	dans	la	rue
o Réorganiser	les	courses	en	ville	avec	le	concours	des	Clubs	Spor5f.
o D’une	 manière	 générale,	 réac5ver	 les	 anciens	 événements	 par	 exemple	 «	 Fête	 de	 la 

Musique	»
o Améliorer	la	convivialité	dans	les	rues,	fleurs	et	bancs	en	ayant	une	aYen5on	pour	éviter	les 

nuisances	sonores.
o Reprendre	l’audio,	«		promenade	en	ville	»,	visiblement	des	erreurs	.
o

Sujet	«	AnimaSon	kiosque	»	de	la	place	de	la	République:	

maugerf
Barrer 



o Ce	sujet	n’	était	pas	men5onné	dans	le	compte	rendu	manuscrit	bien	qu’abordé	en	réunion.		
Sur	le	sujet,	quelques	personnes	se	sont	exprimées.	 	Sur	ceYe	idée,	les	membres	du	conseil	
de	quar5er	centre	peuvent	s’ils	le	souhaitent	s’inves5r	pour	essayer	de	trouver	des	solu5ons	
qu’ils	proposeront	lors	de	la	prochaine	réunion.	

Prochaine	Réunion	

• Le	 prochain	 conseil	 de	 quar5er	 centre	 se	 5endra	 aux	 communs	 du	 château	 ,	 salle	 numéro	 2.	
Proposi5on	de	se	retrouver	le	mercredi	14	Septembre	à	19H00.		

• Un	ordre	du	jour	sera	envoyé		une	semaine	avant	la	réunion.


